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確かにマスクもつけ慣れてしまった感はあり
ますが、やっぱり鬱陶しいし、初めてお会い
した方でもマスクしているとなかなか顔が覚
えられなかったりします。逆にマスクが無い
とコンビニに入ったりしても白い目で見られ
てしまったり、まだこうやって見てると皆さ
んマスクをつけているのでマスクはまだ必要
なのかなとも思います。 
ＪＲもマスク着用の案内放送を昨日からやめ
ているようですが、ただコロナが終わったわ
けではないので、まだまだ感染対策マナーは
必要だと思います。 
自分の身を守るのももちろん必要なんです
が、人に感染させないということでこらから
も守っていきたいと思います。例会もやはり
個人の判断ということでよろしいかと思いま
す。 
 30 周年の記念式典がいよいよ近づいてきま
した。4 月の第一例会を移動例会で竹りんで
予定はしてたんですけれども、どうしても理
事会例会等で資料等が必要になってしまうの
で、こちらで開催したいと思います。 
また 5 月ですが、式典が控えているため休会
というのは難しいのかなとも思うんですが、
ある程度周年のことが決まってしまえば休会
という可能性もあるということで、例会を開
催する場合は 5 月に関しても第一例会はこち
らでやりたいと思いますのでよろしくお願い
します。それでは、会長挨拶は以上です。 
ありがとうございました。 
 
 

皆さん、こんにちは。先週の木曜日です
が、小沢実行委員長と杉江エレクト、居村副
幹事と大原ロータリークラブにメーキャップ
で行って来ました。前回の茂原ロータリーク
ラブさんに続いて 2 クラブ目でしたが、笑顔
が出て終始和やかで、凄くアットホームな雰
囲気があり、どちらかというと中央ロータリ
ーに近いかなと感じました。 
大原に来ていた奨学生の子が中国の方で女の
子だったんですが、吉田会長が最後に自分の
着物を着せて写真を撮ってプレゼントしてい
ましたが、凄く良かったなと思いました。 
うちのクラブも 4 月から奨学生の方が来るの
で、いい環境で迎えてあげられたらなと思い
ます。 
昨日からマスクの着用が個人の判断に委ね

られることになりましたが、私は結構花粉症
もあるのでまだマスクは必需品です。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

           

３月１４日例会      
    

会長挨拶          武田 大輔 会長 

 

 

 

 
     

 
  

 
 
 
  

 

 

 

 
       

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
      
 

 

 

 

 
      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の例会プログラム 
 

令和５年３月２８日     
 

（ 水と衛生月間 ） 
 
 
点    鐘  武田  大輔 会長 
ソ ン グ  我等の生業 
  
会長挨拶 武田  大輔 会長 
幹事報告 飛留間和紀 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 
 
***「ロータリーの友」勉強会 *** 
 
出席報告 担当委員会 

 
   

第 31 巻 通巻第 1346 号   第  29号  例会通回 第 1351 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

 

  

 

★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

高齢者になったなと思ったら、もう今年は
76 歳になってしまいました。まだ頑張りま
すので皆さんよろしくお願いいたします。 
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●地区（回覧） 
①ロータリー米山記念奨
学会より、ハイライト
よねやま 276号 

②2022-23 年度小倉純夫
ガバナー事務所より、 
トルコ・シリア地震災
害救援基金・義援金の
お願い 

パキスタン洪水救援基金のお願い 
※ご協力をお願いします。 

●例会案内、会報受信、その他 
特になし 
 

 
 

   

幹事報告     居村 龍二郎 副幹事(代行) 

 

 

 

 

 

 

 
      

 
                                                                                             
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

4月行事予定 

4/04(火) 

理事会 11時 30分・通常例会 
誕生祝 1名（武田会員） 
報告会「桃園東ロータリークラブ創立 46

周年記念式典に参加して」 

4/11(火) 
通常例会 
外部卓話：カレン ロバート 様 

4/18(火) 
通常例会   
クラブ協議会「茂原中央 RC 創立 30 周年記

念事業について」 

4/25(火) 
通常例会 
平野一隆ガバナー補佐下期クラブ訪問 
ロータリーの友勉強会 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 3/14 27 19 2 6 0 77.77 

2/28 27 19 2 2 4 91.30 

林久剛会員さん 
ありがとう 
ございます。 
 

 
 
 

 

【クラブ協議会】   
 
 
＊茂原中央ロータリークラブ創立 30 周年記
念事業について 

 
 
         創立 30周年記念事業 

実行委員会     
小沢 恒夫 実行委員長 
 
皆さん、こんにちは。 

本日は皆さんの手元にあ 
る「5月 20日・21日の 

創立 30周年記念式典並びに祝賀会の当日役
割分担」について協議していきたいと思いま
す。5月 20日当日の式典は、シーサイドオー
ツカに午後 1時に集合していただきます。全
員参加で会場設営や諸々のことをやっていき
ます。会場設営や駐車場案内、受付、会場内
の案内、来賓のお出迎えなど各役割がござい
ます。27名全員が各役割に入るようにいたし
ますのでどうかよろしくお願いしたいと思い
ます。祝賀会はシーサイドの本館で式典は別
館の 4階になります。若手の皆さんは、中央
のジャンバーを着用し、タスキをかけていた
だいて、駐車場案内とかをお願いします。 
盛大に成功裏になるようにと思っていますの 
でご協力をお願いしたいと思います。式典の 
進行になりますけれども、司会は志田さんに 
お願いしたいと思います。志田さんにメイン 
でやっていただいてサポートはできると思い 
ます。台湾の桃園東クラブとは式典と懇親会 
で交流をしっかり持てればいいかなというふ 
うに思います。2次会はジグザグを予定して 
います。次の日のチャリティーコンペと観光 

についてですけれども、記念ゴルフコンペは 

南茂原カントリークラブで、16組を予定して 

います。観光でも西那須野ロータリークラブ 

さんとの交流ができればと思います。 

宍倉正胤会員さん 
ありがとうございます。 
 

 
 
 

 

基本的には 2 日間は全員で対応していきたい 

という思いですのでよろしくお願いいたしま 

す。 
今回、台湾の桃園東ロータリークラブと友好
クラブ締結するかどうかは別として、今井さ
んが姉妹クラブ委員長として桃園東と何回も
やり取りして、いろんな事を決めていただい
てます。本当にありがとうございます。今回
の 30 周年でそういう仲間が増えればなとい
うふうに思います。横堀さんには記念事業関
係をやっていただいて本当にありがとうござ
います。是非成功させていきたいと思います
のでよろしくお願いいたします。 

 


